

Betreute Doktorarbeiten und Habilitationen: Publierte Arbeiten

Schein, Corinna, 2022: Haushaltsnahe Dienstleistungen – Entwicklung und politischer Diskurs in Deutschland (noch nicht veröffentlicht).

Ketels, Anja, 2022: NGOs in China's Foreign Policy: Social Forces for the Chinese Approach to Global Governance (noch nicht veröffentlicht).

Min, Ji, 2020: Characteristics of Chinese Foundations and Their Interactions with Grassroots Social Organizations, Baden-Baden: Nomos.

Gluns, Danielle, 2019: From Plans to Policy? Local Housing Governance for the Growing Cities Vienna and Washington, D.C., Wiesbaden: Springer VS.

Freise, Matthias, 2018: Everybody's Darling? Zivilgesellschaft zwischen empirischer Faktizität und demokratischer Utopie, Münster: Univ., Habil.-Schr..

Rentzsch, Christina, 2018: Strategien zivilgesellschaftlicher Organisationen im Umgang mit Veränderungen. Zwischen Pragmatismus und Idealismus, Wiesbaden: Springer VS.

Obuch, Katharina, 2017: Civil Society Organisations in the Hybrid Regime of Nicaragua. Challenging or Maintaining the Status Quo?, Baden-Baden: Nomos.

Balks, Anne-Dörte, 2016: The mirror of public opinion? comparing the news-media's perspective on European integration in Germany and the Netherlands, Münster; New York: Waxmann.

Paulsen, Friedrich, 2015: Innovative institutionalizations of new forms of governance in urban development policy in Germany and the U.S., Münster (Westfalen), Univ., Diss.

Duten, Alexia, 2013: Global Health: stepping stone or stumbling block for the European Union, Baden-Baden: Nomos Verlag.

Groll, Stefanie, 2013: Zwischen Marketing und Citizenship: Zivilgesellschaftliches Engagement in Hochschulen. Berlin: wvb Wissenschaftlicher Verlag Berlin

Basic, Anton, 2012: Zusammen sind wir stark?! Governance und Commitment in NonProfitOrganisationen, Münster: Monsenstein und Vannerdat.

Golbeck, Christoph, 2012: Soziale Dienste in Europa zwischen Kooperation und Konkurrenz. Deutsche und englische NPOs als Governance-Akteure, Berlin: Verlag des Deutschen Vereins.

Meerkamp, Frank, 2011: Die Quorenfrage im Volksgesetzgebungsverfahren. Bedeutung und Entwicklung, Wiesbaden: VS Verlag.

Ostlinning, Freya, 2011: Running for Europe. European Sports Policy and the Role of Civil Society [im Internet: <http://miami.uni-muenster.de/servlets/DocumentServlet?id=5942>]

- Schwalb**, Lilian, 2011: Kreative Governance? Public Private Partnerships in der lokalpolitischen Steuerung, Wiesbaden: VS Verlag.
- Blömker**, Mareike, 2010: Local Governance in internationaler Perspektive. Akteure, Strukturen und Prozesse im internationalen Vergleich, Münster: Waxmann (Zivilgesellschaftliche Verständigungsprozesse 3)
- Krimmer**, Holger 2010: Die Engagementelite. Zur Rekrutierung ehrenamtlicher Führungskräfte in gemeinnützigen Organisationen, Münster, Philosophische Fakultät, Dissertation.
- Strachwitz**, Rupert Graf, 2010: Die Stiftung –ein Paradox? Zur Legitimität von Stiftungen in einer politischen Ordnung, Stuttgart: Lucius & Lucius.
- Appel**, Anja, 2009: NGOs im Strategieprozess, Wiesbaden: VS Verlag.
- Charrad**, Kristina, 2009: Participants or Observers in European Governance? Civil Society Lobbyists from Central and Eastern Europe in Brussels, Baden-Baden: Nomos Verlag.
- Hallmann**, Thorsten, 2009: Lokale Zivilgesellschaft, Drogen und öffentlicher Raum. Eine Fallstudie zu Politischer Kultur und Kommunikation am Beispiel des Diskurses der Drogenpolitik und Drogenszene in Münster, Saarbrücken: Südwestdeutscher Verlag für Hochschulschriften[im Internet: miami.uni-muenster.de/servlets/DerivateServlet/Derivate-4905/diss_hallmann.pdf, Stand: 23.03.2011]
- Walk**, Heike, 2008: Partizipative Governance. Beteiligungsformen und Beteiligungsrechte im Mehrebenensystem der Klimapolitik (Habilitationsschrift), Wiesbaden: VS Verlag.
- Hentschel**, Toby Alexandra, 2008: Freiwillige Mitarbeit in Museen, Ehestorf: Förderverein d. Freilichtmuseums am Kiekenberg (Zweitgutachterin)
- Berzins**, Ivars, 2007: Privatisierung im Kulturbereich. Lettland auf dem Wege vom Staatsapparat zur freien Kulturlandschaft, Berlin: VDM Verlag.
- Vilain**, Michael, 2006: Finanzierungslehre für Nonprofit-Organisationen zwischen Auftrag und ökonomischer Notwendigkeit, Wiesbaden: VS Verlag.
- Frantz**, Christiane, 2005: Karriere in NGOs, (Habilitationsschrift/Zweitgutachter), Wiesbaden: VS Verlag.
- Schenk**, Anett, 2005: Change and Legitimation. Social Democratic Governments and Higher Education Policies in Sweden and Germany, Stuttgart: ibidem-Verlag.
- Freise**, Matthias, 2004: Externe Demokratieförderung in postsozialistischen Transformationsstaaten, Münster: Lit.-Verlag (Schriftenreihe der Stipendiaten und Stipendiatinnen der Friedrich-Ebert-Stiftung)
- Majcher-Teleon**, Agnieszka, 2004: Gendering the Elite. University Expansion and Gender Inequality in Poland and Germany. Warsaw University (Zweitgutachterin)
- Nährlich**, Stefan, 1989: Innerbetriebliche Reformen in Nonprofit-Organisationen. Das Deutsche Rote Kreuz im Modernisierungsprozess, Wiesbaden: Gabler Verlag.